

## Vollsperrung zwischen Kreisverkehr Klausenhöhe und B 14 - Auswirkung auf Busverkehr und Haltestellen - Haltestelle Schulstraße verlegt in die Weierstraße

Die Landesstraße L 434 zwischen dem Kreisverkehr auf der Klausenhöhe und der Bundesstraße B14 (Aldingen Neuhaus) wird für Straßenerneuerungsarbeiten **ab dem 13.09.2021 bis voraussichtlich 15. Oktober 2021 voll gesperrt**. In dieser Zeit werden die Busse der Linie 210 über Denkingen nach Aldingen umgeleitet. Die Anschlüsse in Aldingen können weiterhin gehalten werden. Aufgrund der Umleitung kann „Aldingen, Neuhaus“ – bis auf zwei Ausnahmen - in dieser Zeit nicht mit der Linie 210 bedient werden. Die Fahrten um 6:32 Uhr und 07:05 Uhr verkehren unverändert ab „Aldingen, Neuhaus“ über Aixheim nach Aldingen.

**Des Weiteren entfallen weiterhin die Haltestellen „Klausenhöhe“ und „Rathaus“ in Frittlingen. Auch die Ersatzhaltestelle "Schulstraße beim DGH" muss verlegt werden, und zwar in die Weierstraße Höhe Haus Nr. 6 (siehe Bild). Diese Haltestelle ist somit für diese Bauphase die Haupthaltestelle (Einstieg wie auch Ausstieg). Die Haltestellen an der Apotheke sowie im Wohngebiet bleiben bestehen.**

Für Fragen zum Fahrplan und zu den Tarifen:

- TUTicket-KundenCenter: 07461/926-3500
- E-Mail: [info@tuticket.de](mailto:info@tuticket.de)
- Internetseite: [www.tuticket.de](http://www.tuticket.de)

